



Vendredi 17 février 2017



**Etaients présents** : Brugeille, Bruner, Fernandes, Franco J., Gagey, Médina, Mouysset, Patcina, Rebeix, Rocafull, Urtizbera P.

Ils étaient onze à clôturer hier soir la parenthèse foot en salle avant de retrouver les grands espaces dès le jeudi 23 avec la réception de Perpezac.

auréole présidentielle

### Les faits marquants de la soirée :

Michel rentre dans l'histoire en affichant un indice de participation et de longévité inégalable.

A contrario et sauf erreur, Olive, Julien, Greg et Pat relèvent du statut d'intermittent, au demeurant très favorable.

Olive a investi dans de superbes chaussures ad hoc, aux couleurs des Copains d'Abord.

Yul, grand amateur de foot en salle reçoit le trophée du retardataire et ne figurera pas sur la photo.



Sur le match, je ne peux rapporter que la courte séquence à laquelle j'ai assisté. Les porteurs du chasuble jaune (Pascal, Manu, David, Julien, Michel) me sont apparus particulièrement mobiles et

redoutablement efficaces et les filets des maillots cerclés n'ont cessé de trembler.

Faute de parité (onze), les rotations se sont succédées, permettant une récupération de bon aloi, tellement l'intensité du foot en salle pèse sur les organismes.

Chacun imaginera la suite à sa guise.

L'incontournable prolongation alimentaire s'est disputée au Napoli.



Yul dans le plus grand dénuement